

Arranque olímpico

Éste es el arranque de la carrera de 100 metros en 1896. En ese año Thomas Burke de EEUU ganó la carrera en 12 segundos.

Me pregunto ¿qué tan lejos pueden correr tú y tus amigos en 12 segundos?

Este es el salto triple; miden que tan lejos llegas en tres saltos consecutivos, desde el punto de despegue inicial hasta el punto en que tocas el suelo por tercera vez. En 1906 fue Peter O'Connor de Irlanda quien ganó la medalla de plata. Él saltó cerca de 15 metros.

¿Qué tan lejos llegas tú con un salto triple?



Arranque olímpico

Éste es el arranque de la carrera de 100 metros en 1896. En ese año Thomas Burke de EEUU ganó la carrera en 12 segundos.

Me pregunto ¿qué tan lejos pueden correr tú y tus amigos en 12 segundos?

Este es el salto triple; miden que tan lejos llegas en tres saltos consecutivos, desde el punto de despegue inicial hasta el punto en que tocas el suelo por tercera vez. En 1906 fue Peter O'Connor de Irlanda quien ganó la medalla de plata. Él saltó cerca de 15 metros.

¿Qué tan lejos llegas tú con un salto triple?

